





Communiqué de presse du 15 février 2024

















APH a rencontré la ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités.

APH a rencontré Madame Catherine Vautrin, Ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités, mercredi 14 février.

APH avait précédemment rencontré Monsieur Yann Bubien, Directeur Adjoint du cabinet de Madame Vautrin et Madame Lucie Ligier, conseillère technique, afin de préparer cet échange et lui avait remis un document technique précisant nos attentes sur quelques sujets urgents.

Nous avons évoqué le sujet général de l'attractivité des carrières médicales hospitalières embrassant les primes et rémunérations, la correction des erreurs du Ségur, le décompte du temps de travail et la valorisation du temps de travail additionnel.la gouvernance, le management hospitalier et les conditions de travail, la permanence des soins, l'organisation territoriale et sa régulation par les ARS, la planification en santé ainsi que la nécessité de diagnostiquer correctement les problèmes avant de tenter de les traiter de manière empirique ou aléatoire.

Beaucoup d'autres sujets ont aussi pu être évoqués : la formation continue des médecins, le financement hospitalier, celui de la permanence des soins ainsi que le contour des missions de service public, les difficultés de la santé mentale, le dialogue social national et régional, la retraite des hospitalo-universitaires et enfin, la gouvernance de l'IRCANTEC.

Nous avons demandé des mesures transitoires (majoration de 50%), en attendant des mesures pérennes, sur la valorisation des astreintes, oubliées de la revalorisation de la permanence des

soins et rappelé l'engagement de convergence tarifaire entre le public et le libéral souhaité par le Président de la République.

La Ministre a été à l'écoute de nos demandes et nous avons pu apprécier sa bonne connaissance des sujets, parfois très techniques, que nous avons abordés. La réunion d'une heure a été cordiale voire plutôt sympathique avec des échanges sincères et sans langue de bois sur les difficultés du système sanitaire français.

Aucune promesse ne nous a été faite si ce n'est que nos propositions seraient bien sûr étudiées et analysées.

APH attend désormais de la Ministre et de son Ministre délégué l'expression d'orientations claires pour le système de santé, l'hôpital public et les praticiens hospitaliers, suivie de décisions rapides et efficaces pour sortir de cette léthargie mortifère qui plombe le moral de l'ensemble des acteurs.

| Dr Jean-François Cibien | Dr Yves Rébufat | Dr Eric Branger | Dr Marie-José Cortes |
|---|--|---|---|
| Président APH | Délégué général APH | Vice-président APH | Vice-présidente APH |
| Président AH | Président exécutif AH | Président CPH | marie-jose.cortes@aph- |
| jf.cibien@sudf.fr | yves.rebufat@snphare.fr | eric.branger@aph-france.fr | france.fr |
| 06 07 19 79 83 | 06 86 87 62 76 | 06 95 43 80 78 | 06 12 23 94 00 |
| Dr Marc Noizet | Dr Anne Geffroy-Wernet | Dr Xavier Palette | Dr Raphaël BERENGER |
| Président de SUdF | Présidente du SNPHARE | Vice-Président SNBH | Président SNBH |
| Dr Jean-Pierre Salvarelli Vice-président SPH | Dr Yves Hatchuel Président du SMH | Dr Charles-Olivier Pons Présidente USP | Dr Eric Guiheneuf Vice-président des Biologistes Médicaux |
| Dr Emmanuel Cixous | Dr Jean-Marie Leleu | Dr Anne David-Bréard | Dr Pascale Le Pors |
| Président du SNPEH | Président FNAP | Présidente du SNGC | Vice-présidente SYNGOF |
| Dr Salem Ould-Zein Président du SNPADHUE | Dr Richard Torrielli Représentant adhérents directs Avenir Hospitalier | | |